



Ibarra 9 de julio de 2014

Los primeros días en el aula de 2 años

Para que cada niña/o se integre de manera adecuada y sosegada en la Ikastola necesita de un tiempo, el periodo de adaptación.

Pero no solo es la niña/o el que toma parte en este proceso sino que la Ikastola y la familia también, son participantes de este periodo.

¿Cómo puede ayudar la familia para hacer más ligero este proceso?

- 1. No le ayudará ver a su madre/padre nerviosos, al contrario, lo que ocurrirá es que aumentará su nerviosismo.
- 2. Cuando le dejéis solo/a transmitirle seguridad, no alarguéis la separación: es muy importante despedirle, pero que no sea una despedida larga; cuando llegue el momento decirle adiós y dadle un beso, es suficiente.
- 3. Hablad con la tutora de vuestro hijo/a. Habladle de vuestros miedos y sentimientos, pero no en su presencia. Esta comunicación ayudará a que disminuya la desconfianza inicial que pueda haber.
- 4. Constancia. Para que el proceso de adaptación de vuestro hijo/a sea mejor, debe acudir a la Ikastola con asiduidad. Esto le ayudará a socializarse.

Estamos seguros que con vuestra ayuda todo marchará bien. Gracias por vuestra atención y actitud.

Un saludo

<u>DEBEN TRAER</u>: álbum de fotos que recoge un poco de la historia del niño/a con textos escritos; fotografía de la familia; ropa de repuesto con nombre; pañal (el que lo use), toallitas mojadas y una toalla pequeña; bata que se abotone delante y en los puños.